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Muy bien, buenos días y bienvenidos a nuestro primer servicio del domingo por la mañana, que es nuestra 

Actualización de la profecía bíblica que hacemos semanalmente. Y luego tenemos el segundo servicio es el 

sermón en realidad. Y vamos a ir verso a verso a través de la Biblia. Y actualmente estamos en el Libro de los 

Hebreos, en realidad casi he terminado con el Libro de los Hebreos, pero no del todo. Para aquellos que 

saben que hay 25 versículos en Hebreos, y no vamos a terminar el libro de los Hebreos hoy. ¿Está bien? Muy 

bien. Lo que vamos a hacer es ver cuatro razones en cuanto a por qué la oración es tan poderosa, y cómo es 

que la cosa más poderosa que nosotros como cristianos poseemos es la oración. ¿Alguna vez has pensado 

así? La cosa más poderosa que posees es esta cosa que llamamos oración. Así que ese es el segundo servicio 

que será transmitido en vivo a las 11:15 a.m. hora de Hawai. Y para aquellos de ustedes que están viendo a 

través de YouTube o Facebook, les animamos a que en este momento a que vayan directamente al sitio web 

JDFarag.org para la totalidad de la actualización de hoy  sin censura y sin interrupción. Y con eso, vamos a ir 

directamente a ello, hay mucho que hacer hoy.  

He titulado la actualización de hoy "No crean en la mentira" y yo - [Aplausos] Bien, ¡empezamos bien! ¡Guau, 

los quiero chicos! Seguro que hacen que lo que hago sea una alegría y mucho más fácil, te lo aseguro. Y 

gracias por eso, por cierto. Pero he elegido este título por lo que espero se considerarán razones obvias, 

dado el engaño masivo y la confusión que está ocurriendo ahora en el mundo actual. Ya sabes, y a menudo 

se pasa por alto la profecía en la Biblia es la del engaño demoníaco en los últimos días que nos dicen que 

cubrirá toda la Tierra y todas las naciones de la Tierra. El propio Salvador enumera el engaño y la mentira en 

primer lugar al responder a las preguntas de los discípulos sobre el fin de los tiempos. Está en Mateo 24, un 

pasaje, un capítulo conocido por la mayoría. Quiero llamar su atención a los versos 3-4. Se nos dice que 

mientras Jesús estaba sentado en el Monte de los Olivos, los discípulos se acercaron a Él en privado. "Dinos", 

dijeron, "cuándo ocurrirá esto, y cuál será la señal de tu venida y del fin de los tiempos". En realidad es una 

pregunta doble, pero realmente, si lo miras de cerca, en realidad están haciendo tres preguntas. ¿Cuándo va 

a suceder esto, uno? ¿Cuál será la señal de tu venida, dos? ¿Y cuál será la señal del fin de la era, tres? Y luego 

Jesús continúa a responder a sus preguntas, y se nos dice, versículo 4, Jesús respondió, "Vigila que nadie te 

engañe".  

Justo al empezar, lo primero: Engaño. Vale, chicos, ¿quieren saber qué va a marcar los últimos días? La señal, 

la primera y principal señal que indicará que es el tiempo del fin, el fin de la era y mi llegada, lo primero: el 

engaño. Y luego continúa, por supuesto a enumerar otras señales, realmente mejor visto cómo y dicho, 

como dolores de parto, que vienen con mayor frecuencia y mayor intensidad. Y enumera cosas como las 

protestas raciales. Habrá grupos étnicos que se levanten contra otros grupos étnicos, nación contra nación. 

Esto es tensión racial, un levantamiento racial. Y también enumera hambrunas y pestilencias. Y luego 

también añade a esa lista que habrá terremotos en diversos o diferentes lugares. Y entonces Él compara 

todas estas cosas con el engaño en el primero plano y la parte superior de la lista, los envuelve a todos, y los 

compara con los dolores de parto. Este será el comienzo, palabra clave, de los dolores de parto. Así que 

vemos un precedente de del propio Salvador en relación con esta señal profética en particular. Cuando se 

llega a las epístolas el apóstol Pablo, por el Espíritu Santo, escribe extensamente sobre este engaño 

demoníaco y poderoso engaño que marcará los últimos días. 

En su primera carta a Timoteo Capítulo 4:1, y por cierto, sus cartas a Timoteo fueron las últimas cartas que 

alguna vez escribiría. Y dice, versículo 1, 1 Timoteo 4, "Ahora bien, el Espíritu dice expresamente que en los 

últimos tiempos algunos se apartarán de la fe, prestando atención a [escuchen] espíritus engañadores 

[engaño] y doctrinas de demonios". Este es un engaño demoníaco que marcará los últimos días.  
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Ahora, la razón por la que mencioné que esta era la última de las cartas que el Apóstol Pablo escribiera, al 

llegar a Tesalonicenses, estas fueron las primeras cartas que el apóstol Pablo escribiría, 1 y 2 Tesalonicenses. 

Así que el capítulo 2, 2 Tesalonicenses, empezaré a leer en el versículo 9, de nuevo, un pasaje que muchos 

conocen, pero quiero llamar su atención a algo aquí. Escribe: "La venida del sin ley [esto es el Anticristo] será 

de acuerdo con la forma de actuar de Satanás. Utilizará todo tipo de demostraciones de poder a través de 

señales y maravillas que sirven a la mentira [la mentira] y todas las formas en que la maldad engaña a los 

que están pereciendo. Ellos perecen [aquí está la razón] porque se negaron ama amar la verdad y así ser 

salvos. Por esta razón [versículo 11] Dios les envía un poderoso engaño para que ellos crean la mentira [la 

mentira] y así serán condenados todos que no hayan creído en la verdad sino que se han deleitado en la 

maldad". ¡Wow! Vale, ¿puedo humildemente pedirte que tengas paciencia conmigo ¿un momento en esto? 

¿Sabes lo que está diciendo aquí? Y por favor, ni por un segundo piense que Dios está enviando esto fuerte o 

poderoso engaño y decepción para que crean la mentira como como si fuera Dios quien los engañara. Eso no 

es en absoluto el caso.  

De hecho, es exactamente  lo contrario. Su decisión ya está tomada su destino ya está sellado, y su corazón 

ya está endurecido. Ya han decidido, como acabamos de adorar tan bellamente, a no seguir a Jesús, la 

verdad, pero rechazaron la verdad, el amor de la verdad para ser salvo. Y Dios nunca se impondrá a nadie. Él 

nos ha dado libre albedrío. Nos ha dado a elegir. Eso no quiere decir que Dios no luche con el hombre, el 

Espíritu de Dios luchando con el espíritu del hombre, porque no es la voluntad de Dios que ninguno perezca, 

sino que todos  vengan al arrepentimiento y un conocimiento salvador de Jesucristo. Esa es la voluntad de 

Dios. Y así Él les dará tantas oportunidades como sea posible, pero llega un momento en que el Espíritu de 

Dios ya no luchará con el hombre. Romanos 1 es un pasaje muy, muy difícil de las escrituras, pero 

básicamente es Dios diciendo, Bien, parece que ya te has decidido. Y los entrega a lo que, con lo que se 

consumen en toda su maldad, mujeres que arden en la lujuria por otras mujeres, hombres por hombres. Ya 

han tomado su decisión. Pienso en el Faraón cuando Dios libera a los israelitas de la esclavitud en Egipto, y 

es realmente un relato bastante intrigante porque creo que es algo así como ocho veces dice algo así como, 

"Y el Faraón endureció su corazón". Pero en esas ocho veces también dice que Dios endureció el corazón del 

Faraón. ¿Qué? Espera un momento. Y ahora me dices que Dios envía un fuerte engaño? Eso no es justo. Un 

momento, no tan rápido.  

Se está rindiendo y entregándolos a la decisión que ya han tomado. Lo intentó, pero ellos ya tomaron su 

decisión, ya endurecieron su corazón ya han sellado su destino, ya han tomado su mente, y Dios dice: "De 

acuerdo". ¿Así que vas a rechazar la verdad? Cuando rechaces la verdad, escúchame en esto, cuando 

rechazas la verdad te abres a la mentira de las mentiras del padre de las mentiras, Jesús dijo que es el mismo 

diablo. Cuando rechazas la verdad, se acabó el juego. Te creerás cualquier mentira y te creerás la mentira. 

Así que esto es Dios básicamente diciendo, bien, hazlo a tu manera. ¿Rechazas y te niegas a amar la verdad y 

así ser salvo? Es por esta razón que ahora enviaré un poderoso engaño para que te creas la mentira porque 

no has creído en la verdad. Y no sólo eso, si te lo puedes imaginar, te deleitas en tu maldad. Te deleitas y te 

complaces en tu placer, en tu maldad. Bueno, el Apóstol Juan en lo que yo diría que es una de las más 

asombrosas profecías de la Biblia, escribió sobre este engaño en el Libro del Apocalipsis, y se refiere a la 

caída de Babilonia en la tribulación de 7 años. Es el capítulo 18:23 del Apocalipsis. "La luz de una lámpara no 

brillará más en ti, y la voz del novio y la novia no se oirá más en ti". Y aquí está la razón. "Porque sus 

mercadores eran los grandes hombres de la tierra, porque por tu hechicería todas las naciones fueron 

engañadas". Quiero que te aferres a esta palabra "hechicería", vamos a volver aquí en un momento. Es la 

palabra griega en la lengua original del Nuevo Testamento griego "pharmakeia" de donde obtenemos 

nuestra palabra inglesa para farmacia, pharmaceutical, pharma.  
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Es la hechicería, la malvada brujería que involucra a los productos farmacéuticos. La razón por la que he 

dejado esta profecía de Apocalipsis 18 para el final es porque - y creo que estarás de acuerdo conmigo 

cuando digo esto - habla con precisión de lo que está sucediendo ahora. Y si me permiten amablemente 

exponer esto... específicamente en lo que se refiere a todas las naciones de la Tierra siendo engañadas por la 

mentira. Pero para hacer eso, vamos a seguir adelante en este momento y terminar la transmisión en vivo 

en Facebook y YouTube. Bien, lo que sigue son sólo tres de las numerosas y voluminosas mentiras que todas 

las naciones han creído, y, como tal, han sido engañadas. A modo de prefacio,  necesito mencionar algo 

porque la desinformación, no la información, la desinformación ahora es infinitamente peor de lo que ha 

sido en los últimos meses. Quiero decir que tal vez 5, 6 meses ha empeorado infinitamente, y esto porque 

fomenta la narrativa de confusión y engaño para servir a la mencionada mentira. Permítame tal vez explicar 

eso un poco. No sé si usted ha notado esto o no, pero incluso llamémoslo seis meses atrás, fue un poco más 

fácil de buscar en Internet, Por cierto, de acuerdo, estamos fuera de YouTube; puedo decir esto.  

No uses Google. ¿Realmente? YouTube, ¿me estás tomando el pelo? No - vale, ayúdame Señor, porque yo... 

En primer lugar, no encontrarás la verdad. ¿Por qué? Porque A), ha sido enterrada tan profundamente que 

tendrías que buscar en 538.000 páginas para encontrarlo. ¿Quién tiene ese tiempo? Yo no lo tengo. Y B), si 

no ha sido enterrada tan profundo, ha sido eliminada, borrada, no la encuentro. Sabes, el año pasado 

cuando alguien nos denunció - Oro por su salvación. Si se salvan, oro por su arrepentimiento. Pero alguien 

aparentemente nos denunció, y tenemos una huelga en YouTube y fuimos censurados. Y por la gracia de 

Dios, es decir quiero decir, que ya estábamos trabajando en nuestro propio sitio web para que pudiéramos 

empezar  sin problemas. y la transición a nuestro sitio web donde todos nuestros videos fueron reubicados 

en su totalidad sin censura. Pero eso fue hace un año, y ha empeorado mucho desde entonces.  

Así que ahora lo que está sucediendo, y realmente es sólo una cuestión de tiempo antes incluso de la 

introducción que no podremos hacerlo en YouTube. Así que mucha de la información que encontrarás que 

no es información errónea que encontrarás en otras plataformas. Ahora dudo en mencionarlos por su 

nombre. No estamos en esas plataformas, al menos no por ahora porque queremos dirigir a la gente a 

nuestro sitio web. Pero estas otras plataformas, al menos por ahora, son plataformas alternativas donde 

puedes encontrar información. Pero por favor, por favor por favor, tengan criterio. Y lo que quiero decir con 

esto es que, de hecho, te darás cuenta de que recientemente Me he alejado un poco de citar fuentes 

específicas. Hay un par de razones para ello, una de las cuales es que a veces esas fuentes resultan no ser 

buenas fuentes. Dejémoslo así. Voy a tratar de ser tan amable como pueda aquí. Y entonces, incluso  te das 

cuenta de que nadie lo sabe realmente; es una especulación en el mejor de los casos. Y así miro hacia atrás 

incluso en mis notas de archivo, y vamos a referirnos a algunos de ellos hoy, pero incluso esos enlaces que 

proporcionamos en actualizaciones anteriores, ya no son válidos, y los que aún son válidos que todavía se 

puede consultar, bueno, están casi obsoletos. La vida útil de esos enlaces es tal que han pasado muchas 

cosas rápido, y todo ha cambiado. Y vuelves y miras eso y vas, Espera un minuto, eso  ya no es el caso. Así de 

engañoso es esto. Así de confuso es esto, y de nuevo, no te equivoques, ¿quién es el autor de la confusión? 

El Diablo, ¿no? Así que todo esto es por diseño. Esto es deliberado. Este es el engaño, el engaño fuerte o 

poderoso que tendrá lugar cuando se cumpla en última instancia, según 2 Tesalonicenses 2 durante la 

tribulación de 7 años. Pero ya está ocurriendo. Ya lo estamos viendo. Empieza a ser un hecho. 

Así que sólo lo digo para decir esto: Que voy a hacer referencia actualizaciones anteriores que tienen 

enlaces, pero.. Y esa era la información y la documentación que estaba disponible en ese momento. Seguiré 

refiriéndome a ellos porque bueno, de nuevo, dos razones. Tengan paciencia conmigo. En primer lugar, no 

quiero reinventar la rueda. 
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Y en segundo lugar, incluso ahora, y yo no voy a pasar una cantidad excesiva de tiempo revisando, es decir, 

una cantidad voluminosa de material en una semana cualquiera en preparación para la actualización. Y 

tengo que decirte, que tengo que confesarte, y tal vez tú estés experimentando lo mismo que yo. Ya no 

puedo encontrar nada. Y lo que sea que encuentre, el proceso de investigación para la autenticidad de ese 

documento o artículo en particular porque cuando subo aquí, como es mi privilegio cada semana, Tengo que 

asegurarme de que es preciso porque no quiero  compartir con ustedes información que no sea exacta. Y 

una última cosa: Nunca debes, nunca creas en mi palabra. Oh, el pastor JD dijo... no, no hagas eso. No lo 

hagas. Sé un bereano, y en realidad déjame decirlo de esta manera. Estuve pensando en esto la semana 

pasada. Deja de buscar en Internet a diario, a diario. Empieza a buscar en las Escrituras diariamente, 

diariamente. [¡Amén!] Oh, ves, eso es lo que me gusta de ustedes, ¡sí! [Aplausos] ¡Sí! Tengo que confesar 

que estoy hablando por mí mismo. Aquí estoy buscando. Oh, ehh, hmm, página 94, oh, ehh, grrr. Déjame 

probar esto, (sonido de tecleo) ya sabes, búsqueda avanzada (sonido de escrita) [Risas] Y estoy tan frustrado, 

y es como si el Espíritu Santo dijera, ¿Hola? ¿Qué? ¿Qué estás haciendo? Estoy buscando la actualización de 

la profecía. Para. Deja de buscar en Internet. Empieza a buscar en las escrituras.  

Así que aquí está la cosa: Yo ya dije una última cosa. No puedo decir una última cosa más. Lo haré al final, 

por supuesto. Pero sabes, es tan confuso. Y la verdad sea dicha, nadie lo sabe realmente. Y cuando no sabes, 

¿qué haces? Acude a Aquel que sí sabe. Esto es lo que sé. Dios dijo que sería exactamente así en el momento 

del fin. Dios dijo esto; yo puedo saber esto. Olvídate de ese experto. Olvida a este experto de aquí. Tengo El 

Experto de los expertos, el Señor de los señores, el Rey de los reyes, el gran médico, por cierto. Si quieres 

credenciales: Aquí mismo. Y Él me ha predicho, no sólo me lo dijo, me lo predijo, Antes de que venga a 

llevarte de este mundo, va a haber un engaño, como el que nunca se ha visto antes en la historia del mundo. 

Este engaño será tal que cada nación de la Tierra será engañada por ella, y incluso se nos dice lo que es. 

¿Qué van a ser engañados por todas las naciones? Así que estoy sentado en mi oficina. No quería llegar tan 

lejos. No miren sus relojes; tenemos un camino que recorrer. Seré breve, famosas últimas palabras. Estoy 

sentado en mi oficina. Tengo las noticias y de todos modos... Estoy viendo, bien, Irán, están usando 

máscaras. China, llevan máscaras. ¿Sabes cuál es el que me pone? Corea del Norte, Corea del Norte. Llevan 

máscaras. Estoy como, espera, ¿qué? ¿Cómo es posible que todas las naciones de la Tierra estén haciendo 

exactamente lo mismo? Apocalipsis 18:23. Te lo dije. Pero eso es esto. Esto es esto. Por eso. Muy bien, ven 

¡rápido, Señor Jesús!  

Todas las naciones de la Tierra engañadas por esta farmacia, farmacéutica, engaño. Es el engaño de la 

inyección. Déjenme decirlo de nuevo. Es el engaño de la inyección. Lo llamo inyección porque eso es lo que 

es. He dejado de llamarlo "pinchazo". Cuando vuelvas a ver algunas de las actualizaciones anteriores, 

perdóname de antemano porque me refería a él como el pinchazo. Pero esto suena tan, oh, es sólo un 

pinchazo. No, es una inyección. Es una inyección. Bien, ya me siento mejor. Espero que tú también, 

probablemente no. Pero vamos a empezar aquí. Quiero de nuevo, sólo tres de las numerosas y voluminosas 

mentiras. Mentira número 1: Esta es una pandemia de los no vacunados. Vale, ¿has oído eso? Esa es la 

narrativa, la narrativa, una pandemia de los no vacunados. ¿No te has vacunado? De acuerdo, no voy a ir allí. 

Esto está mal en todos los niveles. Esto es una mentira en todos los niveles.  

Número 1: Esta es la verdad. Esto ni siquiera es una pandemia. ¿Sabes qué es esto? Es un genocidio. No te 

fíes de mi palabra. Busca en las escrituras. Ya hemos hablado de esto en actualizaciones anteriores. Voy a 

mencionar uno aquí en un momento. Esto no es una pandemia. Esto es un genocidio. Y esto no es una 

vacuna. De nuevo, es una inyección, pero aquí está la cosa. Es una inyección con venenos que amenazan la 

vida y venenos que alteran la vida. Eso es lo que es. No es una vacuna, y no es una pandemia. Es un 

genocidio.  
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Tenemos enlaces para todas estas actualizaciones a las que te voy a remitir. Pero el 7 de febrero del año 

pasado, hicimos una actualización titulada "Las diez etapas del genocidio". Y tengo que decirte que fue una 

de las actualizaciones más escalofriantes que he hecho, y he hecho unas cuantas a lo largo de los años. Esto 

fue tan escalofriante pero es tan cierto. Mira cada una de esas etapas, las diez, y puedes tomarlos como 

plantilla y superponerlos sobre el engaño, este genocidio eso está ocurriendo ahora mismo, y es un ajuste 

perfecto. Es un ajuste perfecto, todas diez de esas etapas. En cuanto a que la llamada vacuna no es una 

vacuna, en realidad hemos hecho numerosas actualizaciones anteriores sobre esto, pero te remitiré a 

"Tiempo de decisión". En realidad hubo dos actualizaciones de  "Tiempo de decisión", la primera de las 

cuales fue el 10 de enero del año pasado año, hace un año este mes. Tratamos muy específicamente con 

esto y el segundo "Tiempo de decisión 2," entramos en gran detalle, y respondimos a las preguntas más 

frecuentes sobre esta inyección, la principal de las cuales era sobre cómo esta inyección, y quiero que 

escúchenme y por favor no me malinterpreten cuando digo esto. Esto es muy importante. Es la pregunta 

número uno que recibimos. ¿Es esta la marca de la bestia? Respuesta: Todavía no, no, todavía no.  

Pero escucha, se convertirá en la marca de la bestia. ¿Esto? Sí. Piénsalo. Ahora mismo aquí en Hawaii, no 

puedo entrar en una tienda a menos que tenga una M-A-S-C-A-R-A. Es un precondicionamiento, una 

preprogramación, un precursor no a la M-A-S-K [máscara] sino a una letra, la M-A-R-K [Marca]. ¿Lo has 

captado? Sé que es temprano. ¿Cómo sabes y por qué crees que esto aún será el futuro, pero el futuro se 

convierte en la marca de la bestia? Bueno, de nuevo, en las actualizaciones anteriores, profundizamos en la 

tecnología de lo que se conoce como tatuajes de puntos cuánticos, que son un sello, tipo parche que tiene 

empalizadas. Y vas a Apocalipsis 13 y miras el idioma original del Nuevo Testamento griego para saber qué 

significa la palabra "marca", y entramos en todo esto, y es un sello de empalizada, marca tipo tatuaje que 

usarás. Así que ahora mismo - de acuerdo, podría ser muy rápido. No vuelvan a mirar sus relojes. Bien ahora 

mismo, estoy revisando mis mensajes de texto, sólo un segundo. Tú también haces esto. No, esto es 

importante, vale, espera. Vale, es de mi mujer, así que esto es realmente importante. Ahora, esto es sobre 

nosotros, ¿verdad? Y en algunos lugares ahora, tienes que tener tu estado de la vacuna en esto, en ti, cierto, 

para hacer cualquier cosa comprar, vender, cualquier cosa. Bueno, van a tomar esto que está en usted y van 

a ponerlo EN ti. Y ya está ocurriendo, y la tecnología ya está aquí.  

Y de hecho, la tecnología es tal que si la tomas 10 años, 15 años, 20 años, también hemos hablado de esto. Si 

vas tan lejos en el futuro, la tecnología tan rápidamente y rápidamente como la tecnología ha avanzado sólo 

en los últimos diez años, y es exponencialmente más en los próximos 10 años, de los últimos 10 años, es 

decir, 20 años, superas la profecía bíblica que tenemos en las escrituras. Eso es tan avanzado que supera la 

tecnología que está descrita en la Biblia. Bueno, quiero seguir avanzando porque este segundo es muy difícil.  

Los hospitales están llenos con los no vacunados. De nuevo, me perdonarás, equivocado en todos los 

niveles, una mentira en cada momento. Esta es la verdad. Los hospitales no están llenos, y lo que es peor, los 

que están en el hospital hay más personas inyectadas en el hospital que los que no se inyectaron. Es decir, te 

están mintiendo. Dejé, en realidad hace un año y medio dejé de verlo. Y no quiero faltar al respeto para 

cualquiera que tal vez se asocia con las estaciones de noticias locales aquí. Sé que tenemos un hermano que 

trabaja para una de las estaciones de noticias locales, pero dejé de ver las noticias locales hace un año y 

medio. No puedo porque es una mentira porque tienen que mentir porque les pagan por mentir, y también 

se les paga a los hospitales.  

Eso es lo que quiero hablar aquí por un momento. Los que están en el hospital son muertos por desnutrición 

y luego asesinados bajo la bandera del hospital que recibe decenas e incluso cientos de miles de dólares. En 

las últimas semanas, ha habido muchos informes documentados de seres queridos que fueron sedados y 

luego ventilados, lo que lleva a su muerte innecesaria.  
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Bien, Pastor JD, con todo el respeto ¿dónde está su documentación, ¿dónde está el enlace, dónde está tu 

fuente? ¿Sabes qué? Puedes encontrarlo. Aquí hay uno que puedes buscar después de buscar en las 

escrituras. Busca en Internet y esto es lo que encontrarás. Estas compañías de seguros de vida están 

enloqueciendo. ¿Sabes por qué? Porque la tasa de mortalidad es algo así como un 40% más alta de lo que ha 

sido nunca. Y usted sabe cómo es el seguro de vida, ¿verdad? 40%?  Tengo un seguro de vida. Espero que el 

arrebatamiento llegue antes, pero ¿quién sabe? Quiero decir... Existe algo así como compañías de seguros 

de vida quiebran el negocio y no pueden pagar las prestaciones del seguro de vida. ¿Has oído hablar de eso? 

Bueno, lo será porque esto es insostenible, todas las muertes y no estamos tampoco estamos hablando de 

ancianos. ¿Has visto algunos de los vídeos actuales de estos hechos, en la cima de su juego, literalmente, 

atletas que han sido inyectados, ¿y simplemente caen muertos? Ahí están, en la cancha, en el campo, y 

boom, se van al suelo. Sé que hemos mencionado esto, pero también podría mencionar de nuevo, sólo muy 

rápido. Ustedes recuerdan - esto fue realmente temprano - había una enfermera que salió en directo 

televisión para recibir la inyección, y lo transmitieron y ella subió allí, con la máscara puesta. Ella recibió la 

inyección, y se acercó al micrófono, al podio y empezó a hablar de ello, y entonces, de repente, empieza a 

hacer esto, y ella dice: "No lo sé", y se cayó al suelo. Han cortado la transmisión. ¿Te has preguntado alguna 

vez ¿qué le pasó a ella? Oh, no te enterarás de nada. Lo enterraron en la página 195.312, creo que es, si es 

que ya está ahí. Ella murió. ¿Sabías que ha muerto? ¿Qué está pasando aquí? 

Bueno, esto es lo que está pasando. Los hospitales están haciendo  mucho dinero sólo por hacerte la prueba. 

Les pagan para que te hagan la prueba. ¿Prueba positiva? Admitirte, ponerte en un ventilador. Eso es aún 

más dinero. Si te dan Remdesivir - hablaremos de eso en un momento - eso es más dinero. Si te matan, eso 

es mucho más dinero. Se ha estimado que cuando todo está dicho y hecho, la gente entra en el hospital, 

están realmente entrando en el hospital. Están conduciendo al hospital. Lo siguiente que sabes, es que están 

en un ventilador. ¿Qué? ¿Por qué? Porque así es como conseguimos dinero. Y entonces, ¿podemos darles 

ivermectina? ¡No! ¿Puedes darnos algo de vitamina C o vitamina D? No. ¿Puedes al menos darles un poco de 

agua? No. No estoy exagerando. No estoy exagerando. Privan al paciente de nutrientes, nutrientes muy 

necesarios e hidratación porque están en sedación y con ventilación. Y si ese paciente muere, se ha 

estimado que el hospital por paciente obtendrá al alza de un cuarto de millón dólares por paciente. Eso es 

mucho dinero, ¿verdad? Por eso. Eso es lo que ocurre. Hace unos meses dije que meses atrás que el lugar 

más peligroso para estar o ir es el hospital, y eso es ahora más cierto hoy más que nunca. Ok, wow, Pastor, 

muchas gracias. Pero, ¿qué hago? Porque tengo - conozco gente que está muy, muy enferma. ¿Qué estás 

diciendo? ¿Que esto no es una cosa real? Oh, no, es una cosa real. ¿Qué es? Realmente no lo sabemos. Y no 

sólo eso, cuando se trata de la inyección, que es, por cierto, para lo que se creó esto, la inyección  no fue 

creada para esto, esto fue creado para la inyección. Esto está planeado hace décadas, por cierto. Así que es 

algo, es real. Es muy real.  

En realidad voy a hablar de esto en un momento. Pero basta con decir por ahora, hay muy buenos recursos a 

los que puedes acudir. Nunca quiero adoptar la postura de dar ningún tipo de medicina orientación o guía 

legal, sólo orientación bíblica. Pero hay muchos recursos que puedes encontrar en línea que tienen 

protocolos, medidas preventivas, cosas que puedes hacer cosas que hago, por cierto. ¿Qué son? No lo voy a 

decir. Pero yo hago estas cosas y todas ellas están diseñadas para mantenerte fuera de estos, siento decirlo, 

campos de la muerte porque eso es lo que los hospitales son ahora. Nadie puede entrar y ver al paciente. He 

escuchado historias de horror historias de miembros de la familia durmiendo en sus coches en el 

aparcamiento durante días esperando ver a su ser querido que entró en el hospital. Y nunca saldrán de allí 

con vida. Así que esto es una mentira y es una gran mentira.  
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El 30 de mayo del año pasado en la actualización "¿A qué viene el mundo?" He compartido relatos de 

primera mano de aquellos que fueron inyectados o conocían a alguien que se inyectó. Quería saberlo de 

primera mano. Y por cierto, para cualquiera que diga, ¿Cómo sabes esto sobre los hospitales? Lo sabemos de 

primera mano. Estamos escuchando esto de gente, gente como tú y yo. De hecho, al concluir la 

actualización, voy a compartir un testimonio de este tipo de una hermana en Cristo que salieron vivos por la 

gracia de Dios del hospital. Tengo que decir que algunas de los relatos  compartidos en esa actualización 

fueron simplemente, quiero decir, desgarrador. Y estos fueron relatos de primera mano. Esto no era un sí, la 

prima del hermano de mi amigo tía del perro conocía a alguien que... No, este fue mi marido murió tres días 

después de la inyección. Mi hija está en una silla de ruedas. Estaba físicamente en forma, con una salud 

perfecta y 22 años de edad. No volverá a caminar después de la inyección. Relatos de primera mano. Así es 

como lo sabemos y esa es la verdad. En septiembre del año pasado año, hicimos en realidad dos 

Actualizaciones, la primera de las cuales se tituló "Refrenando el mal y sosteniendo a los justos". Y el 

segundo es titulado "Los testimonios de "Pero Dios". que estamos haciendo actualmente y continuamente, 

al menos en el futuro previsible hasta que el Señor me indique lo contrario. Pero ambas actualizaciones son 

relatos personales de cómo Dios como sólo Él puede, sacó el bien del mal. Sí, te referías a esto para el mal, y 

esto es el mal, pero Dios lo quiso para bien, para la salvación de muchos en este día. Y eso es exactamente lo 

que Dios está haciendo.  

Tantas personas - no las conoceremos hasta que suene la trompeta en el arrebatamiento, creo que 

tendremos una agradable sorpresa en cuántas personas han llegado a un conocimiento salvador de 

Jesucristo por esto. Y alabo a Dios por ello. Mentira número 3, por último, ¿has oído ésta, verdad? Todo esto 

terminará cuando todo el mundo esté vacunado. Y ellos también lo ven así. [Risas] Lo siento. Esta es la 

verdad. Esto no terminará cuando todo el mundo se inyecte en virtud de las aparentemente interminables 

inyecciones de refuerzo, como las llaman, que muchos creen que son en realidad son inyecciones mortales. 

Creo que he olvidado qué país, nación, cinco. Van por la quinta. Israel está en su cuarta inyección de 

refuerzo. Una vez más, usted no puede encontrar el real números en esto, y eso es por diseño. Tendrás un 

informe aquí que dice esto, tienes otro informe por aquí que dice eso, y te confundes más, y de nuevo, eso 

es por diseño. Todo está censurado. Todo es propaganda. Todo es desinformación, especialmente cuando se 

trata de el número real de muertes. No puedo presentarme ante de ti y decirte que tengo una fuente 

verificada de que este es el número real de muertes. Pero esto es lo que puedo decir: Es significativamente 

mayor de lo que cualquiera de nosotros podría imaginar. Estamos hablando de millones, potencialmente las 

decenas de millones de personas.  

Bueno, espera un momento. El VAERS dice que sólo hay sólo más de 20 mil muertes. Espera un momento. Y 

por cierto los relatos de primera mano, y estos no son necesariamente cristianos, por cierto. De hecho, 

déjame decir algo sobre eso porque esto es una cosa. Es una acusación contra el cristiano y el pastor, pero 

sobre todo el pastor cuando hay no cristianos diciendo la verdad que los cristianos y especialmente los 

pastores deberían hablar. Siento la fuerza con la que lo digo, pero es la verdad. [Aplausos] Qué triste es que 

yo, como pastor tenga que ir a un no cristiano para encontrar la verdad. Así que ese pastor que yo solía 

escuchar, y hay una larga lista de pastores que solía escuchar. En realidad he cometido el error de hacerlo, 

Pensé, bueno, me pregunto qué estarán diciendo ahora. Ha pasado de nuevo, más de un año y medio desde 

que los escuché. Oh, los escucharé. Creo que lo hice unos ocho segundos. ¡Están promoviendo esto! ¡Están 

promocionando esto! Vale, Señor, quiero decir, sí... Me gustaría sus oraciones, porque esto es una cosa. Sólo 

voy a decir que es una cosa. Bien, es algo grande. Y es algo difícil. Pero hay algunos que sugieren que el 

número de muertes aumentará en el futuro, en un futuro no muy lejano. Y es realmente una cuestión de 

tiempo.  
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Y aquí está la razón. Quiero decir, eso es lo que está sucediendo: La gente está muriendo. Aquí hay una 

explicación de por qué está ocurriendo que la gente está muriendo. Las inyecciones contienen proteínas 

spike, que están creando trillones de minúsculas obstrucciones en la sangre provocando que el corazón  se 

inflame y trabaje en exceso. Esto impulsa luego otras enfermedades, que a su vez conduce a la 

hospitalización, con el fin previsto es el de la propia muerte. Es por eso que lo que está sucediendo. Esto lo 

sabemos, y esto es por lo que se ve personas perfectamente sanas, y de repente ahora, están teniendo 

miocarditis, ¿miocarditis? Encontrarás, y de nuevo, no te fíes de mi palabra, muchas personas cuyas vidas 

han terminado, sus carreras han terminado, y nunca volverán a ser los mismos. Pilotos, pilotos de aerolíneas 

hecho, se acabó el juego. Mucha gente en el campo de la medicina hecho, juego terminado. Sus vidas nunca 

serán las mismas, lo mismo debido a esto. Esto sí lo sabemos. Vale, pues bien, déjame referirme a esta 

última actualización titulada "Llegando a la conclusión". Y la razón es, es porque profundizamos en el por 

qué es que quieren que cada  humano sea inyectado. Sabemos que no es para prevenir esto; lo estoy 

llamando porque no sólo no lo impide, en realidad parece que empeorando la situación. Ya sabes, nuestro 

sistema inmunológico dado por Dios? Hombre, y por cierto, y esto también está documentado, los que -

debería probablemente mencionar - Bien, ayúdame, por favor, Señor. Vale, me estás mirando ahora mismo 

diciendo, Vale, Pastor, me han inyectado. ¿Qué pasa ahora? 

Bueno, escucha, si eres nacido de nuevo y te has inyectado, no se puede desnacer. ¿ok? ¿Te parece bien? 

Bien, sólo descansa en eso y sepa eso. Esa es la verdad. Ahora me han inyectado. ¿Voy a morir? No lo sé. No 

lo sé. ¿Sabes qué? Bien, bien, Señor. Hace muchos años, la pregunta que se le hizo a un pastor: ¿Puedo 

fumar cigarrillos y aún así ir al cielo? Y yo que pensaba que la respuesta perfecta - era la respuesta perfecta. 

Sí, todavía puedes ir al cielo si fumas cigarrillos. De hecho, probablemente llegarás antes. [Risas] ¿Está bien? 

¿Ves a dónde voy con esto? Escucha, si estás salvo y te han inyectado, probablemente vas a llegar antes que 

nosotros, a menos que, por supuesto, el arrebatamiento sea tan pronto como esperamos que sea y creemos 

que es. ¿Estamos bien? ¿Están todos bien con eso? Esa es la verdad. Y de nuevo, vamos a ver esto con el 

testimonio "Pero Dios". Así que bien, si esto no se trata de prevenir esto, ¿de qué se trata? Me alegro mucho 

de que hayas preguntado. Has preguntado, ¿verdad? Bueno, voy a contestar. De lo que se trata es, y de 

nuevo esto es lo que mi Biblia dice que es. Es para controlar la población reducida. Lo primero y más 

importante es reducir la población. Entonces es para controlar la población reducida que sólo podrán 

trabajar, viajar, comprar y vender basado en la verificación de la vacunación. Y esto es exactamente lo que 

nos dicen que va a pasar durante la tribulación de 7 años, específicamente en el capítulo 13 de Apocalipsis. 

Eso es lo que es. Así que me estás diciendo que todo esto, este enorme y masivo engaño que todas las 

naciones han sido engañadas por esta gran inyección farmacéutica, todo esto se trata de reducir la población 

y luego controlar la población?  

Sí, porque eso es lo que dice el Libro del Apocalipsis. Pero Dios; me encantan esas dos palabras. Me 

encantan esas dos palabras. Lo cambian todo. Pero Dios está significando para el bien lo que está destinado 

al mal, y me atrevo a decir que esto es pura maldad en todo el sentido de la palabra. Pero Dios al final tendrá 

la última palabra en la aplicación de un juicio justo a los autores de este mal, que realmente creo que están 

poseídos por el demonio y se entregan a la mentira habiendo rechazado la verdad. Jesús es la verdad. Él es el 

Camino, la Verdad y la Vida. Y no hay camino hacia el Padre sino a través de Él, para aquellos que 

simplemente crean en Él, por lo que siempre terminamos estas actualizaciones de la Profecía con el 

evangelio, la buena noticia de la salvación en Jesucristo, y por medio de la simple explicación casi infantil de 

la salvación frente al ABC de la salvación.  
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La A es simplemente para admitir o reconocer que has pecado. Porque a menos que y hasta que admitimos 

que hemos pecado contra Dios, ¿por qué estaríamos interesados en un Salvador? No es necesario. Romanos 

3:10 dice: "No hay nadie justo, ni siquiera uno". Todos nacimos pecadores, por lo que Jesús dijo que 

debemos nacer de nuevo para entrar en el Reino de los Cielos. Romanos 3:23, dice: "Todos han pecado [cada 

uno de nosotros] y están destituidos de la gloria de Dios". Eso es en realidad lo que la palabra "pecado" 

significa, por cierto. Es un término de arquería que significa que has fallado el tiro. Te quedaste corto de la 

diana, el estándar perfecto, la norma perfecta de justicia de Dios. Así que, como arquero, si disparas la flecha 

y fallas dirían que has pecado, que  no has dado en el blanco, te has quedado corto. Y todos hemos pecamos 

y nos quedamos cortos. Romanos 6:23 es interesante porque es una especie de paquete, a falta de una 

mejor manera de decirlo, primero las malas noticias, con las buenas noticias. El "más malo"; Sé que esto no 

es correcto así que por favor no me envíes un correo electrónico, pero cuanto "más malas" sean las malas 

noticias "más buenas" serán las buenas noticias. Y esto es bastante, bastante malo. 

 ¿Cómo de malo? Bueno, la muerte. Eso es bastante malo. La paga del pecado es la muerte; es la pena de 

muerte. Esta es la mala noticia. ¿Cuál es la buena noticia? Oh, el regalo de Dios, regalo no salario. Salario se 

gana, se merece, el don de Dios es la vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor. Esa es la A, y la B que es 

central en el ABC es para simplemente creer en tu corazón que Jesucristo es el Señor. Mira, cuando 

reconoces y admites que pecas, entonces eso te lleva como ese tutor de la ley que te muestra. Es un espejo, 

un espejo perfecto, y la ley te muestra que has roto cada uno de esos mandamientos. Eres culpable de los 

cargos. Y entonces aquí está el Espíritu Santo tomándote de la mano y que te lleva de la ley al Cristo que 

cumplió la ley. Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los 

muertos". [¿Por qué tenía que ser resucitado de entre los muertos]. Por la pena de muerte. "Porque la paga 

del pecado es la muerte". Así que Jesús dice, iré a tu muerte en tu lugar. Esa es la buena noticia, y si crees en 

tu corazón que Dios resucitó a Jesús de entre los muertos, serás salvo. Esa es la B, y luego la B lleva a la C. 

Porque una vez que pongas tu fe en el Señor, creas en el Señor, entonces invocas al Señor.  

Romanos 10:9-10 también dice, "Si confiesas con tu boca, Jesús es el Señor y crees en tu corazón que Dios lo 

resucitó de entre los muertos, serás salvo". Y aquí está la razón. "Porque es con tu corazón que crees y eres 

justificado y es con tu boca que confiesas y eres salvo". Y Romanos 10:13 por último sella el trato. "Todos los 

que invoquen [todos los que invoquen]  el nombre del Señor serán salvos". Hoy te imploro si estás aquí en 

este servicio hoy o viendo en línea. Te ruego que si nunca has invocado el nombre del Señor, creyendo en tu 

corazón confesando con la boca, confiando en Él, reconociendo su pecado, ¿Cómo puedo decir esto? Sólo 

voy a decirlo. ¿Por qué en el mundo con todo lo que sucede  ¿podría retrasar la más importante decisión de 

su vida por la vida eterna? ¿A qué esperas? Sólo quiero ver cómo van las cosas. ¿Me estás tomando el pelo? 

Eso fue realmente una manera burda de decir lo que tal vez se podría haber dicho de una manera más 

amable, pero hoy es el día de la salvación. Hoy es el día de la salvación. 

¿Puedo compartir con ustedes este testimonio muy rápido? Habla de lo que acabamos de hablar. Es de 

Deborah Leinss; de nuevo espero que esté pronunciando bien su apellido. Escribe: "JD, advierte a la a la 

gente sobre el Remdesivir. Por lo que he leído sobre esta droga, se administra con un antibiótico lo que hace 

que tus pulmones se llenen de agua. Esto se debe a que apaga los riñones y el hígado. Entonces te ponen un 

respirador, que te matará. He descubierto que Medicare le da al hospital una bonificación de 3.000 dólares 

por tratamiento, cinco veces. Dan una bonificación si listan tu muerte con COVID. Hay una lista enorme de 

cosas que los hospitales reciben cuando dan ciertos medicamentos pagados por los seguros y Medicare. Así 

que los hospitales se les paga por matar. Fui a un centro de atención urgente, me dijeron que mi oxígeno era 

sólo de 88. Una persona debería estar entre 90 y 96, así que mi marido me llevó a la sala de emergencias del 

hospital.  
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Lo echaron del hospital para poder jugar conmigo. Me hicieron un electrocardiograma, una radiografía de 

tórax y estatinas por vía intravenosa. Me dijeron que me iban a admitir. Seis veces los médicos de urgencias 

me dijeron que me estaban dando Remdesivir. Me he negado seis veces sabiendo de esta droga. A las 11:00 

p.m., una nueva enfermera entró y me dijo, Su medicina está aquí. ¿Qué es, he preguntado? Remdesivir. Le 

dije a la enfermera que lo sacara por la misma puerta por la que la trajo. [Risas] [Esta es una mujer de mi 

estilo] ¿Qué han pensado? Estaría dormida y ¿me lo pondrían en la vía? Al día siguiente le dije a las 

enfermeras que me iba a casa. Aparecieron dos médicos de urgencias diciéndome que si me iba a casa, 

moriría. Le dije a los médicos, Dios puso el aliento en mis pulmones, y si Él decide quitarlo estaré en el cielo 

con Jesús. [Wow] Me han dicho que deje esto [explicativo] por los médicos. El domingo por la mañana le dije 

a las enfermeras, Me voy a la casa. Eso es todo. Eso fue a las 6:00 a.m. A las 11:00 a.m. uno de los dos 

médicos de urgencias vino a mi habitación. Me exigió que le dijera dónde había escuchado que el Remdesivir 

era un medicamento malo". Ella procedió a decirle que un médico y un pastor le había hablado de esto. 

[Risas] Por cierto, no hagas eso;  ya tengo bastantes problemas. ¿Puedes no usar mi nombre, por favor?  

Así que van de un lado a otro; esto duró 20 minutos, dice ella. "Le cerré el paso y le dije que siguiera 

adelante para despedirme del hospital. No iba a ser acosada por más tiempo. En este momento los dos 

médicos me dijeron que tenían miedo por mí. Tenían miedo de dejarme que me fuera a casa porque me 

moriría. Ni una sola vez uno de esos médicos llamó a mi casa para ver cómo estaba. JD, todavía estoy viva 

siete semanas después. (Cacareando) [Aplausos] Es por la gracia de Dios que estoy viva. Si hubiera tomado 

ese Remdesivir ahora estaría muerta. Son el Espíritu Santo y ustedes quienes me advirtieron de esta terrible 

droga. Todo el mundo con el que he hablado no lo saben. Estoy compartiendo esta mala noticia con todos 

los que conozco. No tengo miedo a morir, no me malinterpretes. Es que nuestras compañías de seguros y 

Medicare el gobierno está pagando mucho dinero para matar a la gente. ¿Qué tan vergonzoso es esto? Me 

gustaría que se difundiera la palabra sobre este campo de exterminio. Creo que lo que van a pagar es bajo el 

plan CARES". He investigado un poco sobre esto, y tienes razón. Realmente se puede encontrar esto. Es de 

dominio público. Y puedes encontrar esta información de exactamente lo que pagan a los hospitales para 

que lo hagan. "Es triste que vayamos a estos hospitales en busca de ayuda sólo para que nos maten. Me 

encantan tus enseñanzas de los jueves y los domingos. Los veo todas las semanas. Realmente creo que Dios 

me llevó a ustedes. Mi marido [me encanta eso] tiene 68 años y yo 67. He sido salva desde que tenía 13 

años, y mi marido vino al Señor cuando tenía 28 años. Gracias y que Dios la bendiga, Mrs. Deborah Leinss.  

[Aplausos] ¿Por qué no se levantan? Haré que el equipo de adoración suba. Tengo que decirte la verdad, 

¿verdad? Voy a dar cuenta un día y muy pronto, creo, y anhelo escuchar al Señor me diga: "Bien hecho, 

[buen trabajo] buen y fiel servidor". Padre en el cielo, te agradezco que conocemos la verdad. Te 

conocemos, Jesús, y Tú nos conoces. Y Señor, te agradezco que la verdad es lo que nos hace libres, y a quien 

el Hijo libera, es libre de verdad. Señor, te pido por todos los que están tal vez aquí hoy o viendo en línea. 

Ante todo, si nunca te han invocado, creyeron en ti, ruego que hoy sea el día de su salvación. Y en segundo 

lugar, Señor, para aquellos de nosotros que han estado caminando contigo durante muchos años, Te ruego, 

Señor, que animes y fortalezcas nuestros corazones en estos peligrosos y engañosos tiempos que estamos 

viviendo, por muy confusos que sean, que Tú nos redirijas a Tu verdad, Tu palabra de verdad. Señor, gracias 

en el nombre de Jesús. Amén.   


